

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan hasil dan pembahasan tentang pengaruh bimbingan agama orang tua terhadap perilaku keberagamaan anak di Desa Sidomulyo Kaliore Rembang, maka dapat ditarik kesimpulan ada pengaruh antara pemberian bimbingan agama orang tua terhadap perilaku keberagamaan anak dibuktikan dengan hasil perhitungan sebagai berikut:

1. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa t hitung 7,489 sementara t tabel 2,006 (t hitung $>$ t tabel) sementara nilai signifikansi yang didapat sebesar 0,000 ($\text{sig} < 0,005$) jadi dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara variabel bimbingan agama orang tua terhadap perilaku keberagamaan anak serta koefisien regresi menunjukkan arag pengaruh positif yang tandanya bahwa pengaruh bimbingan agama orangtua berpengaruh positif terhadap perilaku keberagamaan anak.
2. Bimbingan agama orang tua berpengaruh terhadap perilaku keberagamaan anak dan menyumbang sebesar 0,514 atau sebesar 51,4%, untuk sisanya dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian di Desa Sidomulyo Kecamatan Kaliore Kabupaten Rembang, maka saran yang dapat diberikan adalah:

1. Untuk orang tua, dalam kehidupan sehari-hari orang tua harus lebih aktif dalam memberi teladan kepada anak mulai dari usia dini, membimbing dan mengawasinya dengan memberi contoh dan mengawali dulu. Orang tua harus melatih anak disertai dengan sikap mempraktekkan bersama-sama. Sehingga perilaku anak-anaknya menjadi baik dan semakin lebih baik lagi dengan keadaan zaman yang semakin berkembang sesuai dengan syariat ajaran agama.
2. Untuk anak, harus mampu mengikuti teladan baik yang di ajarkan oleh orang tua. Anak juga saling mengingatkan kepada orang tua dan teman sebaya untuk menuju kebaikan. Dan tetap menjaga perilaku yang baik dalam menjalani kehidupan sehari-hari serta bisa menjadi contoh bagi teman yang lain.
3. Bagi pemerintah desa, sering berkomunikasi dan terjun kemasyarakat melihat keadaan yang ada atau realita yang ada di masyarakat, baik segi kehidupan warga, pertanian warga dan lain sebagainya sehingga bisa bermanfaat bagi pemerintah desa untuk memberi masukan dan dorongan kepada warganya baik orang tua atau anak-anak untuk hidup menjadi lebih baik, lebih bermanfaat dan saling menjaga ketertiban, kelancaran, keamanan dan kenyamanan desa.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini hanya membuktikan secara statistik bahwa bimbingan agama orang tua menyumbang 51,4% terhadap perilaku keberagamaan anak sehingga masih banyak faktor lain yang berpengaruh terhadap terbentuknya perilaku keberagamaan yang baik. Oleh karena itu, kiranya faktor lain tersebut dapat dijadikan penelitian selanjutnya.

